



Seis de los diez primeros clasificados en el examen MIR se formarán como especialistas en hospitales de la Comunidad

Los hospitales de la Comunidad han sido elegidos por 54 de los 100 primeros médicos MIR de toda España

- Los dos mejores MIR eligen formarse en Cardiología en el Hospital Gregorio Marañón, el más demandado de España
- Tres hospitales de la Comunidad, el Gregorio Marañón, La Paz, y el 12 de Octubre, formarán al 40% de los MIR con mayor puntuación

22 de abril de 2017.- Las Unidades Docentes de los centros sanitarios de la Comunidad de Madrid formarán como especialistas a seis de los 10 primeros graduados en medicina con mejores notas tras el examen de Médico Interno Residente (MIR) en la convocatoria 2016-17

El primer clasificado del examen MIR de esta nueva edición, procedente de la Región de Murcia, ha elegido el Hospital Universitario Gregorio Marañón para formarse en la especialidad de Cardiología. Este hospital también ha sido elegido por el segundo y quinto médicos con mayor puntuación en el examen. En total, el centro acogerá a 15 de los MIR que han conseguido las 100 mejores puntuaciones, lo que lo convierte en el Hospital más solicitado en España por los futuros especialistas. Por su parte, el tercer candidato de las pruebas MIR con mejor resultado ha elegido realizar su formación en Medicina Interna del Hospital Universitario 12 de Octubre.

Madrid vuelve a liderar, y con mayor número de candidatos que en ediciones anteriores, las preferencias de los futuros especialistas en Medicina para completar su formación. De los 100 médicos con mejores resultados en los exámenes, 54 han optado por un hospital madrileño (frente a los 42 de la convocatoria anterior). De estos, 40 médicos (el 40%) se han decantado por tres hospitales públicos de la Comunidad.

Tras el Marañón, el segundo hospital madrileño preferido por los médicos residentes de España es el Hospital Universitario Ramón y Cajal que formará a 13 especialistas.

El tercer hospital con mayor demanda de formación entre los 100 primeros clasificados es el Hospital Universitario La Paz, al que 12 médicos acudirán a realizar su residencia. Le siguen por orden de frecuencia el Hospital Universitario 12 de Octubre (5 residentes), Hospital Clínico San Carlos (3), Hospital



Comunidad
de Madrid

Oficina de Comunicación

Universitario Puerta de Hierro (2), Hospital Universitario Fuenlabrada (1) Hospital Universitario Niño Jesús (1), Unidad Docente Multiprofesional Atención Familiar y Comunitaria del Hospital Clínico San Carlos (1) y por último la Unidad Docente del Instituto de Salud Carlos III.

En esta convocatoria, la Cardiología, con 14 elecciones, sigue siendo la especialidad preferida entre los 100 médicos residentes con mejor puntuación que han elegido la Comunidad de Madrid, seguida de Dermatología Médico Quirúrgica (7), Neurología (5), Aparato Digestivo (4), Pediatría y sus áreas especializadas (3).

A estas especialidades hay que añadir con dos residentes de los cien mejores: Cirugía Pediátrica, Anestesiología, Medicina Interna, Neurocirugía, Urología; y las elegidas por uno de los residentes que ocupan los cien primeros puestos: Anatomía Patológica, Cirugía General, Cirugía Ortopédica y Traumatología, Cirugía Plástica Estética y Reparadora, Medicina Familiar y Comunitaria, Medicina Preventiva y Salud Pública, Nefrología, Obstetricia y Ginecología, Oftalmología, Oncología Médica y por último, Psiquiatría.